
ПРОТОКОЛ № 1
совещания при директоре МАОУ «Лянторская СОШ № 7»

«11» января 2025 года
Присутствуют: 92 чел.

Председательствует: Голубова Юлия Александровна, директор

ПОВЕСТКА ДНЯ
1.06 итогах выполнения плана по противодействию коррупции на 2024 год.

СЛУШАЛИ:
Голубову Юлию Александровну, директора.

Ознакомила присутствующим с планом работы по противодействию коррупции в 
МАОУ «Лянторская СОШ № 7» на 2024 год, отметила, что план объемный, в нем 
планируется и обеспечение права граждан на доступ к информации о деятельности, 
обеспечение открытости деятельности образовательного учреждения, работа с педагогами, с 
родителями, с правоохранительными органами, осуществление контроля финансово - 
хозяйственной и образовательной деятельности в целях предупреждения коррупции и т.д.

Рассказала присутствующим, что практически по всем направлениям плана в 
учреждении осуществляется активная работа, в должностные инструкции заместителей 
директора, педагогических работников и классных руководителей неоднократно вносились 
изменения в связи с изменениями требований законодательства, пед.работники регулярно 
проходят аттестацию, ведется активная работа с родителями обучающихся и т.д. Вся 
информация, касающаяся деятельности школы, постоянно обновляется и пополняется на 
официальном сайте школы.

При подведении итогов по выполнению плана на 2023 год, было предложено 
заключение соглашения о сотрудничестве между МАОУ «Лянторская СОШ № 7 и ОП № 1 
(дислокация в г.Лянторе) ОМВД России по Сургутскому району. 01 сентября 2024 года 
соглашение было подписано.

ВЫСТУПИЛИ:
Арефьева Анна Александровна, заместитель директора.
Отметила, что в целом, работа по противодействию коррупции в коллективе ведется на 

должном уровне.
По итогам заседания решили:
1 .Принять к сведению информацию о работе по противодействию коррупции в МАОУ 

«Лянторская СОШ № 7»

Председатель Ю.А.Голубова


